

# Kenali Macam Perbedaan Springbed dan Kegunaannya Agar Tidak Salah Beli

Image not found or type unknown



Springbed adalah furniture yang menjadi kebutuhan hampir semua orang. Tapi tahukah Anda kalau springbed mempunyai berbagai perbedaan dari sisi tipe bahan yang digunakan? Bukan hanya mempengaruhi kenyamanan, tipe bahan yang digunakan oleh sebuah springbed juga bisa mempengaruhi harga jualnya.

Berikut ini adalah beberapa tipe springbed yang dapat Anda jadikan acuan sebelum memilih springbed yang cocok untuk Anda:

1. Serat Alami/Natural Fiber

Springbed dengan serat alami adalah springbed yang matrasnya diisi dengan serat alami seperti wol, kapas, rami, lateks, sampai sabut kelapa dan bambu. Karena materialnya yang alami, jenis springbed yang satu ini cenderung lebih rentan terhadap serangan tungau. Karena itu, Anda bisa menjadikan faktor tersebut sebagai bahan pertimbangan sebelum membeli springbed yang satu ini.

## 2. Innerspring

Springbed dengan innerspring adalah springbed yang memiliki per baja di dalam matrasnya. Karena harganya yang tidak terlalu mahal, karena itu springbed yang satu ini juga menjadi springbed yang paling banyak diminati konsumen. Sayangnya meskipun nyaman, seiring waktu berjalan per yang ada di dalam matrasnya bisa menimbulkan suara ketika ditiduri.

## 3. Plush Top

Jenis springbed yang satu ini bisa memberikan Anda pengalaman tidur yang sangat nyaman. Springbed plush top memberikan bantalan tambahan di atas matras utama yang bisa memberikan support ekstra kepada pundak dan pinggang Anda.

Setelah mengetahui beberapa jenis springbed, Anda juga harus tahu kapan Anda harus mengganti springbed yang Anda miliki. Caranya gampang: apakah Anda merasakan sakit di bagian bawah pinggang setelah bangun tidur yang biasanya hilang setelah 10-15 menit? Jika iya, itu artinya sudah waktunya buat Anda untuk membeli springbed baru! Pasalnya, springbed yang baik seharusnya bisa membantu Anda menjaga kesehatan tubuh Anda.

Jika Anda tertarik untuk membeli springbed baru, Anda bisa mengajukan kredit springbed lewat SPEKTRA! SPEKTRA adalah bagian dari FIGROUP yang melayani pembiayaan kredit furniture dan barang elektronik. Lewat SPEKTRA, Anda bisa mengajukan kredit springbed impian Anda hanya dengan bermodalkan KTP. Tunggu apa lagi? Yuk langsung kunjungi [www.fifgroup.co.id](http://www.fifgroup.co.id)!